

まちがど通信

5月31日、表町一丁目自治会館で、一人暮らしの高齢者を招いてふれあい昼食会が開催されました。食事の前には悪質商法対策の出前講座を受講。その後、育成会による手料理などが振る舞われました。地区の小学生からの手紙が一人一人に配られると、みんなとてもうれしそう。心もおなかも満足した一日となりました。



高齢者とやかに
昼食会で交流

表町一丁目



笠原 光太郎ちゃん
(1歳11カ月・二之宮町)



谷澤 真優ちゃん
(2歳・天川原町一丁目)



大嶋 輝希ちゃん
(2歳・田口町)



原 千夏ちゃん
(1歳11カ月・古市町一丁目)

地元の歴史を 見つめる散歩

総社町立石

総社町立石では6月1日、地域発見散歩が行われました。ハイキングも兼ねて元の歴史を勉強しようと、昨年に引き続き開催。晴天の下、講師の説明を聞きながら地区内の文化財を巡りました。総社地区は文化財の宝庫。普段何げなく通り過ぎていた地元の貴重な財産を目の前にし、みんな興味津々でした。



下川淵水彩画教室

- ・ 毎週火曜 ・ 午前9時30分～正午
- ・ 下川淵公民館 ・ 会員数14人
- ・ 代表者/田村啓子さん ☎265-0559



風景や人物などを描いています。みんな感動を形で表そうと真剣。初級者から上級者までそれぞれのペースで楽しく筆を握っています。

編集こぼれ話

食育フェスタ(13歳)の取材でグリーンドーム前橋へ。食育が健康な心と体をはぐくむために大切であることを実感。忙しいからといって食事を抜くことのないように気を付けてくださることを発信していきます。(田)